



spectacle mathémagique

publié le 14/03/2019

Descriptif :

Un spectacle liant maths et magie, PAS MAL !!!

Vendredi 8 Mars, les élèves de 5ème puis les élèves de 6ème ont pu assister à un spectacle de magie mathématique. Il a été proposé dans le cadre de la semaine des maths qui a lieu cette semaine. Les élèves ont pu participer au spectacle et y ont pris plaisir, étant même parfois épatés des prouesses de notre acteur.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.